

12 oct 2004 -02:00

Accident - Ministre De Decker

Le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Deckera été victime d'une chute accidentelle ce dimanche 10 octobre quelques heures avant de quitter Hanoï où il représentait le Premier Ministre pour le Sommet Asie - Europe ASEM V.

Le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Deckera été victime d'une chute accidentelle ce dimanche 10 octobre quelques heures avant de quitter Hanoï où il représentait le Premier Ministre pour le Sommet Asie - Europe ASEM V.

Bruxelles, le 11/10/2004. Le Ministre de la Coopération au Développement Armand De Deckera été victime d'une chute accidentelle ce dimanche 10 octobre quelques heures avant de quitter Hanoï où il représentait le Premier Ministre pour le Sommet Asie - Europe ASEM V. Armand De Decker souffre d'une fracture radiale aux deux coudes. En conséquence, sa participation, cette semaine, à la Table Ronde Infrastructure en République Démocratique du Congo est annulée. Le Ministre sera représenté à Kinshasa par le directeur de sa cellule stratégique, Pierre Vaesen. La mission que le Ministre devait mener la semaine prochaine au Mali, sous la présidence de S.A.R. la Princesse Mathilde, est reportée au début de l'année prochaine.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be